

# *Presidente de Cuba recibe a su par de El Salvador*

---



La Habana, 25 oct (PL) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel recibió hoy a su homólogo de El Salvador, Salvador Sánchez Cerén, quien realiza una visita oficial de cinco días a la isla.

Tras la ceremonia de recibimiento en el Palacio de la Revolución ambos mandatarios se reunieron para analizar el estado de las relaciones bilaterales, así como la situación en la región.

Durante el fraternal encuentro expresaron mutua satisfacción por el buen estado de las relaciones bilaterales, reflejo de la amistad que existe entre los dos pueblos, y coincidieron en el interés de continuar fortaleciéndolas en ámbitos como el económico-comercial y la cooperación.

Asimismo, dialogaron sobre temas de la agenda internacional.

Acompañaron al distinguido visitante los ministros de Relaciones Exteriores, Carlos Castañeda; de Economía, Luz Estrella Rodríguez; de Educación, Carlos Canjura; y de Cultura, Silvia Elena Regalado; así como la embajadora Sandra Geraldine Alvarado.

Por la parte cubana participaron los ministros del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca Díaz; de Educación, Ena Elsa Velázquez Cobiella; y de Cultura, Alpidio Alonso Grau; el viceministro primero de Relaciones Exteriores, Marcelino Medina González; y el embajador designado en

El Salvador, René Ceballos Prats.

Con anterioridad el presidente de la nación centroamericana colocó una ofrenda floral al Héroe Nacional cubano, José Martí, en el Memorial que lleva su nombre ubicado en esta capital.

De acuerdo con el programa divulgado, Sánchez Cerén visitará mañana viernes el cementerio Santa Ifigenia, en la oriental ciudad de Santiago de Cuba, para rendir tributo al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

También llegará hasta el otrora cuartel Monacada (lugar de inicio de las luchas en la última etapa de las gestas revolucionarias cubanas) convertido desde 1960 en el Centro Escolar 26 de Julio.

Las relaciones diplomáticas entre Cuba y El Salvador quedaron restablecidas en junio de 2009 tras la llegada al poder del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional.

Desde entonces ambas naciones fortalecen la cooperación en áreas como la salud, la educación, la cultura, la agricultura y el medio ambiente.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/174862-presidente-de-cuba-recibe-a-su-par-de-el-salvador>



**Radio Habana Cuba**